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Lumière de l'Aquarelle au café du clocher à Kamouraska

Lumière de l'Aquarelle au café du clocher à Kamouraska

C'est au Café du clocher que six aquarellistes se produiront sur place et 
présenteront quelques aquarelles et produits dérivés au public.

 et se feront un plaisir de vous recevoir.Hélène Brodeur Marthe Thiboutot 

Hélène Brodeur

«Mon style est surtout figuratif, mais 
quelquefois figuratif interprété, laissant au 
spectateur une large place à l’imagination. 
Une approche par émergence guide souvent 
mon pinceau, lorsque je sens le besoin de 
me laisser transporter par les couleurs 

fusionnées sur mon papier détrempé. Les surprises se présentent alors, pour laisser 
ma créativité occuper l’espace, et exigeant une approche par la peinture en négatif. 
Ce qui m’inspire ? Les beautés de la vie, les vieilles pierres chargées d’histoire, l’
émotion d’un moment de pur bonheur, les souvenirs de voyage, mais, surtout, les 
belles surprises qui surgissent à la pointe de mon pinceau lorsqu’il se promène 
librement sur le papier. »

 

 Marthe Thiboutot

«L’aquarelle me passionne pour sa 
recherche constante, sa sensualité, sa 
luminosité et aussi sa complexité, car l’
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étonnement est toujours au rendez-
vous. C’est un grand défi que de rendre  l’atmosphère des lieux, 
les souvenirs de voyage, les oiseaux, les fleurs et les éléments 

de la nature en réalisations vibrantes. C’est aussi le plaisir de créer afin de toucher 
la sensibilité de la personne qui regarde mes oeuvres. C’est le plus beau  médium 
pour exprimer la vie dans toute sa beauté»


